

BAB V

KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah membahas bab demi bab tentang penelitian "Pengaruh Kontribusi Zakat Terhadap aktifitas dakwah" Jam'iyah Ahli Thoriqot Al-Muktabaroh An-Nahdliyah di desa Sumbertlaseh Kecamatan Dander, Kabupaten Bojonegoro" maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Bahwa Kontribusi zakat berpengaruh terhadap aktivitas Jam'iyah Ahlitthoriqot Al-Muktabaroh An-Nahdliyah didesa Sumbertlaseh Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro.
2. Adapun tingkat pengaruh kontribusi zakat terhadap aktifitas dakwah jam'iyah ahlitthoriqot Al-Muktabaroh An-Nahdliyah di desa Sumbertlaseh Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro adalah cukup berarti .

B. Saran - Saran

Berkenaan dengan hasil penelitian tersebut maka penulis dapat memberikan saran-saran sebagai berikut.

1. Mengingat dakwah Islamiyah merupakan salah satu ujung tombak dalam penyebaran Agama Islam dinegeri ini, dimana

dalam pelaksanaannya memerlukan biaya yang tak begitu sedikit, maka hendaknya ditanamkan pada setiap diri umat islam untuk rela mengorbankan setiap hartanya demi dakwah apakah itu zakat, infak dan shadaqah atau yang lain sepanjang tidak melanggar aturan agama.

2. Khusus mengenai zakat yang dimanfaatkan untuk aktifitas dakwah atau kepentingan umat islam pada umumnya maka perlu adanya pengorganisian yang baik (management yang baik) dalam menangani zakat tersebut, sehingga zakat tersebut dapat dimanfaatkan seoptimal mungkin.
3. Perlu dilakukan pembinaan terhadap pengelola Zakat (amil) secara intensif oleh lembaga dakwah ataupun majelis ulama agar penanganan zakat dapat menjadi lebih baik.

P E N U T U P

Sungguh suatu kebahagiaan tersendiri bagi penulis sekaligus juga penulis panjatkan rasa syukur yang dalam kehadirat Allah SWT yang telah memberikan kekuatan hidayah serta inayah kepada penulis, sehingga skripsi yang sangat sederhana ini dapat penulis selesaikan secara tuntas.

Meskipun begitu penulis menyadari bahwa tidak semua yang ada di dunia ini berjalan sempurna atau dalam kondisi sempurna, maka seperti halnya skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. oleh karena itu adanya saran dan kritikan dari semua pihak sangat penulis harapkan agar dapat memacu diri penulis untuk berbenah diri.

Segala kekurangan yang barang tentu menjadi tanggung jawab penulis, ingin penulis tebus dengan pelbagai kemungkinan yang ada, khususnya kesempatan dalam munaqosah nanti. Mudah-mudahan pembaca tidak kecewa dan suka memaafkan.

Akhirnya penulis hanya bisa bersyukur dan mengucapkan banyak terima kasih atas segala perhatian yang diberikan demi terselesainya penulisan skripsi ini walaupun masih teramat sederhana dan masih banyak kekurangan. Semoga bermanfaat. Amien. Wassalam.